
Ce qui me rend heureuse, c'est

de donner de l'importance aux

choses qui n'en ont pas et de les

édulcorer à la sauce poulain

pour les choses qui pourraient

me rendre malheureuse. Je

dédramatise en constatant que

la misère du monde est plus

grande que la mienne et je

voudrais tous vous contaminer

de ma joie de vivre et mon

sourire.

Paqui 47 ans Nice
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